

Asse implementa nueva revisión de protocolos de seguridad en centros de salud para atender heridos de bala y personas privadas de libertad

Principal



Publicada el: 21/10/24	Visitas: 101
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 88	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/asse-implementa-nueva-revision-de-protocolos-de-seguridad-en-centros-de-salud-para-atender-heridos-de-bala-y-personas-privadas-de-libertad_5875.php

ASSE IMPLEMENTA NUEVA REVISIÓN DE PROTOCOLOS DE SEGURIDAD EN CENTROS DE SALUD PARA ATENDER HERIDOS DE BALA Y PERSONAS PRIVADAS DE LIBERTAD

Principal

Asse implementa nueva revisión de protocolos de seguridad en centros de salud para atender heridos de bala y personas privadas de libertad

ASSE actualiza sus protocolos de seguridad en centros de salud para mejorar la atención a heridos de bala y personas en situación de privación de libertad.

ASSE Implementa Protocolos de Seguridad para Pacientes Heridos de Bala

La Administración de Servicios de Salud del Estado (ASSE) se encuentra trabajando en el desarrollo de protocolos específicos ante la llegada de pacientes heridos por armas de fuego, con el objetivo de aumentar la seguridad en los centros de salud, especialmente en situaciones de violencia.

Recientemente, se activaron las alarmas tras el ingreso de una mujer herida por bala en Cerro Norte al Hospital Maciel.

Debido a las circunstancias, fue trasladada a una sala aislada, anticipándose a posibles episodios de violencia en el área.

En respuesta, se solicitó la presencia de custodia policial para asegurar su protección.

En otro incidente ocurrido en el Hospital de Canelones, se registró el ingreso de una mujer que se hizo pasar por enfermera y entregó un arma a un recluso que estaba internado.

Este hecho evidenció la necesidad imperante de establecer medidas de seguridad adecuadas.

Blaucó Rodríguez, director de la región sur de ASSE, manifestó que la implementación de estos protocolos comenzó tras recibir información sobre pacientes baleados vinculados a bandas rivales.

“Comenzamos a ejecutar estos protocolos ante la gravedad de la situación”, explicó Rodríguez.

En relación a lo ocurrido en Canelones, destacó la efectiva respuesta de los agentes policiales encargados de la custodia del recluso, quienes lograron desarmarlo sin mayores incidentes.

“No pasó nada, pero todo esto nos pone en alerta”, agregó.

Rodríguez subrayó la importancia de revisar y actualizar los protocolos existentes en todos los centros de salud.

Solicitaron que se garantice el funcionamiento de las cámaras de seguridad y que el acceso a áreas restringidas se realice únicamente presentando la cédula de identidad.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ASSE IMPLEMENTA NUEVA REVISIÓN DE PROTOCOLOS DE SEGURIDAD EN CENTROS DE SALUD PARA ATENDER HERIDOS DE BALA Y PERSONAS PRIVADAS DE LIBERTAD

ta nueva revision de protocolos de seguridad en centros de salud para atender heridos de bala y personas priva

Tags

violencia, respuesta, canelones, seguridad, pacientes, ingreso, custodia, protocolos, centros, heridos, recluso, actualiza

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Una mujer disfrazada de enfermera intenta entregar un arma a un recluso bajo custodia en un hospital*
- 4.9 *** *Canelones: Intriga en el hospital tras la intervención de una mujer disfrazada de enfermera que llevó un arma a un recluso*
- 4.8 *** *Escapa un recluso del antiguo Comcar tras trabajar en el polo industrial de la prisión y no regresa*
- 3.6 *** *Persisten las investigaciones para dar con la mujer vestida de enfermera que facilitó un arma a un recluso en el hospital de Canelones*
- 4.3 *** *Un recluso de 40 años fue asesinado por otro en el Penal de Libertad; el autor fue identificado*
- 4.5 *** *Hospital Maciel: Un alarmante 77% de los pacientes admitidos en el Cti por siniestros da positivo en cocaína y/o marihuana*
- 4.7 *** *Operativo en el Comcar: Fuerzas de seguridad rastrean el penal tras la fuga de un recluso*
- 4.0 *** *Acuerdo clave entre funcionarios y Asse para fortalecer el Hospital*

de Salto

4.1 * *Se da comienzo a una investigación urgente tras la escandalosa fuga de un recluso desde las oficinas del Ministerio del Interior*

4.4 * *El Hrs brinda atención domiciliaria a 60 pacientes a través de su Unidad de Cuidados Paliativos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024